

**Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Kebijakan Dividen Terhadap Kualitas Laba**

**Sinta Claudia Manalu**

**1706619024**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan Gelar Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2023**

*The Effect of Profitability, Liquidity, Leverage, and Dividend Policy  
on Profit Quality*

**Sinta Claudia Manalu**

**1706619024**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis was written to fulfill one of the requirements for  
obtaining a Bachelor's Degree in Accounting at the Faculty of  
Economics, State University of Jakarta**

***S1 ACCOUNTING STUDY PROGRAM***

***FACULTY OF ECONOMICS***

***STATE UNIVERSITY OF JAKARTA***

***2023***

## ABSTRAK

**SINTA CLAUDIA MANALU.** Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Kebijakan Dividen Terhadap Kualitas Laba. Skripsi. Jakarta: Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Kebijakan Dividen Terhadap Kualitas Laba. Variabel independen dalam penelitian ini adalah Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Kebijakan Dividen, serta variabel dependen penelitian ini adalah Kualitas Laba. Penelitian ini menggunakan data sekunder, yaitu laporan keuangan perusahaan sektor konsumen primer pada tahun 2019-2022 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sampel dipilih berdasarkan kriteria yang telah ditetapkan oleh peneliti dengan menggunakan metode *purposive sampling* dan didapatkan jumlah 42 perusahaan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi data panel dengan bantuan program Eviews 12.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh negatif terhadap kualitas laba, likuiditas berpengaruh positif terhadap kualitas laba, *leverage* tidak berpengaruh terhadap kualitas laba, dan kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap kualitas laba.

**Kata Kunci:** Kualitas Laba, Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, Kebijakan Dividen.

## **ABSTRACT**

**SINTA CLAUDIA MANALU.** *The Effect of Profitability, Liquidity, Capital Structure, and Dividend Policy on Profit Quality.* Thesis. Jakarta: Faculty of Economics, Jakarta State University, 2023.

*This study aims to analyze the effect of profitability, liquidity, leverage, and dividend policy on earnings quality. The independent variables in this study are Profitability, Liquidity, Leverage, and Dividend Policy, and the dependent variable in this study is Earnings Quality. This study uses secondary data, namely the financial statements of companies in the primary consumer sector for 2019-2022 which are listed on the Indonesia Stock Exchange. The sample was selected based on the criteria set by the researcher using a purposive sampling method and a total of 42 companies were obtained. The analytical method used is panel data regression analysis with the help of the Eviews 12 program.*

*The results of this study indicate that profitability has a negative effect on earnings quality, liquidity has a positive effect on earnings quality, leverage has no effect on earnings quality, and dividend policy has no effect on earnings quality.*

**Keywords:** *Profit Quality, Profitability, Liquidity, Capital Structure, Dividend Policy.*

## LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

### LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Sinta Claudia Manalu  
NIM : 1706619024  
Fakultas/Prodi : Ekonomi/Akuntansi  
Alamat email : sintakerena@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi     Tesis     Disertasi     Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Kebijakan Dividen terhadap

Kualitas Laba

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 1 September 2023

Penulis

(Sinta Claudia Manalu)

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

### PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan karya asli saya, dan belum pernah digunakan atau diajukan untuk memperoleh gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas tercantum sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya. Apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan kebenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 1 September 2023

Yang Membuat Pernyataan









Sinta Claudia Manalu

1706619024

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

### Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
<b>PenanggungJawab</b> <b>Plt. Dekan Fakultas Ekonomi</b>  <b>Prof. Usep Suhud Ph.D</b> <b>NIP. 19700212200812001</b>			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Ety Gurendrawati, M.Si.Ak. NIP. 196803141992032002 (Ketua Seminar)		22 Agustus 2023
2	Gentiga Muhammad Zairin, S.E., M.Ak., CA, CPSAK NIP. 199305162022031009 (Penguji I)		23 Agustus 2023
3	Muhammad Yusuf, SE., M.M. NIP. 198906202020121006 (Penguji II)		22 Agustus 2023
4	Diah Armeliza SE, M.Ak NIP. 197706172008122001 (Pembimbing 1)		23 Agustus 2023
5	Dr. Rida Prihatini SE., M.Si., AK, CA NIP. 197604252001122002 (Pembimbing 2)		23 Agustus 2023
Nama : Sinta Claudia Manalu No. Registrasi : 1706619024 Program Studi : S1 Akuntansi Tanggal Lulus : 22 Agustus 2023			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12  
 - dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat kehidupan dan kasihNya yang memberikan penulis kekuatan dan kemampuan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Kebijakan Dividen Terhadap Kualitas Laba”. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu persyaratan guna mendapatkan gelar Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis menghadapi berbagai tantangan dan hambatan, namun semua itu dapat teratasi dengan dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang memberikan kekuatan dan kemampuan dalam setiap langkah hidup penulis;
2. Mama dan keluargaku terkasih yang sudah membantu dan mendukung penulis di setiap proses pengerjaan skripsi;
3. Plt. Dekan Fakultas Ekonomi Prof. Usep Suhud, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Dr. I. Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E., M.Si., Ak, CA, selaku koordinator program S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi UNJ;
5. Diah Armeliza, SE, M.Ak dan Dr. Rida Prihatini, SE., M.Si., Ak., CA selaku Dosen Pembimbing I dan II yang telah memberikan bimbingan dan dukungan kepada peneliti dalam proses penyusunan skripsi;
6. Keluarga besar Persekutuan Mahasiswa Kristen Universitas Negeri Jakarta yang selalu mendukung dan membawa penulis dalam doa;
7. Sahabat-sahabat penulis yang terkasih “*Freeze*” yang selalu mendukung dan mendengarkan setiap keluh kesah penulis dalam proses pengerjaan skripsi;
8. Sahabat penulis, teruntuk Friska Adelina, Tania Angela, dan Novia yang selalu berjuang bersama, saling membantu dan saling mendukung pada setiap proses pengerjaan skripsi;



9. Keluarga besar GPdI Filadelfia yang selalu membawa proses pengerjaan skripsi penulis dalam doa;
10. Teruntuk Choi Seungcheol, Yoon Jeonghan, Joshua, Wen Junhui, Kwon Soon Young, Jeon Wonwoo, Lee Jihoon, Lee Seok Min, Kim Mingyu, Xu Minghao, Boo Seungkwan, Choi Vernon, dan Lee Chan yang selalu memberikan semangat dan motivasi bagi penulis dalam setiap proses pengerjaan skripsi;

*Last but not least, I wanna thank me. I wanna thank me for believing in me. I wanna thank me for doing all this hard work. I wanna thank me for having no days off. I wanna thank me for never quitting. I wanna thank me for fight for my life. Thank you, me.* Penulis menyadari banyak keterbatasan dan kekurangan dalam skripsi ini, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran agar skripsi ini dapat lebih bermanfaat bagi para pembacanya. Akhir kata, penulis ucapkan banyak terima kasih.

Jakarta, 30 Agustus 2023

Penulis

